



スローガン

# 汐路

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！  
～鳴西PRIDEを育みながら～

鳴門市鳴門西小学校  
校長室だより No.33  
令和6年12月3日(火)

## 1 合同避難訓練(IZUMI、成稔、本校)

11月29日(金)合同で避難訓練を実施しました。大人、こども合わせると、約400名の人が参加し、大地震、津波想定で避難する訓練をしました。まずは、揺れがおさまったら、運動場へ避難、津波警報が発令されたら、校舎3階の安全を確認し、みんなで移動を試みました。

揺れが発生してから17分で校舎3階まで移動が完了しました。子どもたちには、「おさない、走らない、しゃべらない、もどらない」が守れるように事前指導をしてありましたが、スムーズにできていました。地震発生後の状況によって避難経路も若干、また大幅に変えないといけない状況も想定されますが、とりあえず決められた避難経路に沿って実施してみました。

やってみて、新たな課題も確認できました。これを機会に、さらに防災意識を高めていけたらと思います。



## 2 ハンセン病から学ぶ！人権学習(6年)

12月2日(月)に6年生のみなさんが、ハンセン病について見識が深い地域の方をゲストティーチャーにお招きし、話をお聴きました。

ハンセン病について正しい知識を伝えてくださったことに加え、ご自身の経験をもとに、患者さんや患者さんの家族の生き方、人間の尊厳を失わず、懸命に生きた話をしてくださいました。6年生のみなさんは、ものすごい集中力で固唾を飲んで話を聞いたり、点字体験をさせていただいたりしました。学んだことを自分自身の生き方にも生かしてほしいと思います。



## 3 地域クリーン大作戦を全校児童の前で報告！

12月2日(月)の朝会で、4年生の代表のみなさんが、先日取り組んだ地域クリーン大作戦を実施しての感想等を映像を交えて全校児童のみなさんに報告しました。

活動してみて、改めて高島が好きになり、もっと頑張っていきたいという気持ちになったということが伝わってきました。地域に住む一員として、地域に貢献できたことのうれしさも十分に伝わってきました。

他の学年のみなさんも4年生のみなさんのがんばりに共有でき、真剣に報告を聴き入っていたのも印象に残りました。鳴西PRIDE(プライド)が育まれてきているなど朝会の様子を見ていて、朝からとってもうれしい気持ちになりました。

## 4 1階保健室前には、健康への秘訣がある！

校内を巡視しておりますと、いろいろな掲示物があることに気がつきます。保健室前には、その時期時期に応じて、気をつけてほしい健康ポイントを養護教諭の先生が掲示してくださっています。私も、通る度に参考になることは、やっています。児童のみなさんも、是非参考にしてみましょう。



## 5 明日は、人権学習参観日です。

12月4日(水)の5校時は、人権学習参観日です。ご都合がつかれるお家の方は、ぜひ子どもたちの学習の様子を参観していただけたらと思います。そして、「人権」について考える貴重な一時にいただけたら幸いです。

運動場がお車の駐車場となっております。出入りは、特にお気を付けください。

(文責：校長 内田洋一)

